



ぱんだぐみだより

6月



2022年6月1日 保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

ペットボトルの虫カゴを作ると、「むしさがしする」「きょうは、さんぽいく?」と虫探しに興味津々。外に出ると、「だんごむしどこ?」と木の根元やコンクリート壁の隙間など細かい所まで探すなど熱心です。見つけた虫を虫カゴに入れ長い時間観察しています。雨の日は、ホールでたくさん身体を動かして過ごしています。最近では、手押し車にも挑戦しました。「わたしのみてて!」「ぼくもできるよ」と頑張っている姿はとってもかっこよく素敵です!また、片付けを頑張る姿が多く見られるようになってきました。自分が使ったおもちゃだけでなく、お友だちが片づけていると、そっと助けている姿には心をうたれました。どんどん、出来ることや伝えられることが増えてきています。できない事や苦手なことは、保育者だけでなくぱんだ組全体で、助け合いながら過ごしていけたらと思います。

リボンベジタブル

ある日の給食で、小松菜が給食さんから回ってきました。ぱんだ組さんは、その小松菜を一枚一枚むき始めました。最後まで剥くと「これ、うえたらおおきくなる?」と…。秦先生に相談すると「水に付けてても根や葉が生えてくるよ」とのこと。その日から、人参・キャベツ・小松菜・長ネギのリボンベジタブルがスタート! どのように、成長するのか今から楽しみです! そして、お世話をするのは、野菜だけでなく、かたつむりも飼うことになりました! 当番制で、餌やりや霧吹きなど頑張っていきます!!



今月の活動

- 身体測定
- 避難訓練
- 不審者訓練
- 英語であそぼう
- 泥遊び



★お願いとお知らせ★

- 泥遊びや水遊びが始まります。泥んこ遊び用の洋服は、必ず名前が書いてあるビニール袋に入れて下さい。暑くなると毎日泥んこ遊びになる可能性もありますので、毎日汚れてもいい服装で登園してください。
- これから、着替える機会が増えてきます。黄色のカゴに入っている予備用洋服のチェックをお願いします。